



## Exercice de gestion de crise

publié le 04/06/2015 - mis à jour le 13/06/2015

Un exercice de gestion de crise a été organisé ce jeudi 4 juin au collège.

Il s'inscrivait dans la politique de prévention de l'établissement. L'objectif était d'évaluer l'efficacité de la mise en place de la cellule de crise.

Cette action a été menée en étroite collaboration avec les familles concernées, l'Equipe Mobile de Sécurité Académique, les différents services de l'État (police, santé ).

Je remercie tout particulièrement les élèves et les parents impliqués dans la préparation et la réalisation de cet exercice.

N'hésitez pas à nous solliciter pour tout complément d'information.

La principale



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**